



## Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Aug 30, 2023 - 23:48



Sukabumi, 29 Agustus 2023 - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan mempererat silaturahmi dengan masyarakat, AIPDA B. Silalahi P.B., Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, melaksanakan kegiatan Door to Door

System (DDS). Kegiatan ini dilakukan pada Selasa, 29 Agustus 2023, mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai, di Kp. Bakanbaru Rt.13 Rw.03 Desa Banyumurni, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, AIPDA B. Silalahi P.B. turut serta sebagai pelaksana kegiatan. Melalui DDS ini, beliau menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat setempat sekaligus memberikan himbauan terkait Kamtibmas.

Beberapa kegiatan yang dilaksanakan meliputi:

1. **Silaturahmi dan Komunikasi Sosial (Komsos):** Dalam rangka memahami secara mendalam situasi dan kondisi masyarakat, Bhabinkamtibmas berinteraksi secara langsung dengan warga melalui komunikasi sosial. Tujuannya adalah agar program-program yang ada dapat dijalankan dengan baik sesuai dengan aspirasi dan informasi yang diterima dari masyarakat.
2. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** AIPDA B. Silalahi P.B. memberikan himbauan kepada masyarakat agar mengambil peran aktif dalam mencegah tindak pidana perdagangan orang. Warga diimbau untuk memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah disediakan jika ada warga yang akan bekerja di luar daerah atau bahkan luar negeri.
3. **Siskamling dan Patroli Malam:** Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk aktif dalam melaksanakan siskamling atau ronda malam pada jam-jam rawan. Hal ini bertujuan untuk mengurangi peluang terjadinya tindak kejahatan di lingkungan masyarakat.
4. **Perlindungan Anak-anak dari Pengaruh Negatif:** Himbauan juga diberikan kepada masyarakat agar mengawasi anak-anak mereka dan menjauhkannya dari pengaruh buruk seperti miras dan narkoba. Dengan demikian, diharapkan anak-anak dapat terhindar dari menjadi korban atau pelaku tindak kejahatan jalanan.
5. **Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG:** Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Selain itu, beliau juga menyampaikan nomor hotline dan kontak WhatsApp yang dapat dihubungi untuk informasi dan pengaduan terkait keamanan, yakni 0811-1699-110 Polres Sukabumi dan 0813999086868 (Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni).

Dengan adanya kegiatan Door to Door System ini, diharapkan masyarakat semakin merasa terlibat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka dan terjalinnya hubungan yang lebih erat antara aparat kepolisian dan masyarakat setempat.